

Actividades clave:

¿Cuáles son las cosas más importantes que debéis hacer para que vuestro proyecto funcione?

Obviamente, al ser una óptica, lo más importante que debemos realizar para ejecutar este proyecto empresarial, sería la producción de nuestras gafas y lentes, y la obtención de gafas de otras empresas, con las cuales llegaremos a acuerdos para vender sus gafas.

Como hemos explicado a lo largo del proyecto, nuestro diseño de gafas será parecido al del infinito ya que significa que siempre buscamos ser mejores. Actualmente, no conocemos con exactitud como produciremos nuestras gafas, pero sabemos que negociaremos con alguna empresa para que las haga. Por último, la entrega podrá ser en tienda, o a domicilio.

Como todas las ópticas, nuestra misión es la de facilitar y mejorar la vista de nuestros clientes a través de nuestras gafas. Nuestras gafas tienen un diseño moderno y unos precios muy convincentes.

Para obtener más información de nuestra empresa, en un futuro crearemos nuestra página web donde se podrá ver mucho más resumido nuestro contenido.